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Il ministro dell’Alimentazione, dell’Agricoltura e dell’Allevamento 

Faruk Çelik ha reso noti i dati riguardanti il raccolto delle nocciole 

del 2016 stimato in 468 mila tonnellate.  

 

Çelik, nella riunione tenutasi presso il ministero, ha ricordato che le 

nocciole rappresentano una delle fonti di sostentamento principali del 

Paese, in particolare della zona del mar Nero. Ricordando anche che in 

Turchia 702 mila ettari di terreno sono impiegati nella coltivazione delle 

nocciole, Çelik ha affermato: “In media vengono prodotte circa 550 mila 

tonnellate all’anno. Nel nostro paese si produce il 68 percento dell’intera 

produzione mondiale e dei fatturati di tutte le esportazioni turche circa il 

15 percento è costituito dai ricavi ottenuti con le nocciole. Nel biennio 

2014-2015 sono stati fatturati 2,8 miliardi di dollari grazie alle 

esportazioni.” 

Çelik sottolinea quanto il prodotto nocciola sia strategico per la Turchia e 

ricorda le decisioni prese durante la tavola rotonda svoltasi a febbraio 

nella regione del Mar Nero che riguardava le misure necessarie da 

implementare e gli obiettivi da raggiungere.   

Çelik riprende e ricorda tutte le decisioni riguardanti la coltivazione delle 

nocciole, le licenze per l’immagazzinamento, gli sviluppi delle borse, il 

sostegno offerto ai produttori, il ringiovanimento dei campi. “Erano stati 
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dichiarati numeri sui raccolti da tre fonti differenti, ciascuna con i propri 

interessi, e anche i produttori si erano trovati di fronte a tre o quattro tipi 

di dati discordanti. Così, gli stessi produttori hanno chiesto che si facesse 

chiarezza. Abbiamo deciso quindi che avremmo fatto dichiarazioni 

ufficiali sullo stato dei raccolti solo noi del Ministero nella prima metà di 

luglio. 

 

“I nostri produttori saranno sottoposti a una quantità di domanda 

notevolissima.” 

 

Çelik ricorda che rispetto alla produzione dello scorso anno, con un 

raccolto di 646 mila tonnellate, quest’anno la situazione è stata più 

svantaggiosa. Il calo periodico della produttività e le condizioni 

climatiche hanno causato danni notevoli. Ad agosto comincerà la 

raccolta.  

Il ministro Çelik ha quindi affermato che la stima per il raccolto di 

quest’anno è pari a 468 mila tonnellate. Ponendo l’accento sui lavori 

considerevoli portati avanti per risolvere i problemi dei produttori di 

nocciole e nel contesto delle decisioni e delle valutazioni fatte con gli 

esperti del settore, Çelik continua: 

“Se la produzione fosse eccessiva, in ogni caso il risultato sarebbe una 

diminuzione del prezzo. Ma per quanto riguarda il 2016 le condizioni 

sembrano essere altre. L’impressione in questo momento è che i prezzi 

saranno molto alti. Lo scorso anno i prezzi hanno visto alti e bassi ma 

quest’anno non ci aspettiamo un quadro simile. I nostri produttori saranno 

sottoposti a una quantità di domanda notevolissima. D’altro canto noi 

continueremo certamente a interessarci dei problemi che verranno via via 

presentandosi nel settore. Lavoreremo per sopprimere le ingiustizie 
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combattendo insieme ai produttori contro le speculazioni nei mercati e 

perché all’interno di essi il commercio assuma una forma più stabile. 

 


